

FÉVRIER 2025

Expression des élu.e.s

CITOYEN.NE.S, COMMUNISTES ET ÉCOLOGISTES

Malgré les temps troublés à l'échelle du monde et du pays, nous avons **confiance en l'avenir**. Car notre ligne de conduite, c'est celle de la **responsabilité**, de **l'exigence**, du **dialogue**. Nous faisons le choix de la **justice sociale** et du **bien vivre ensemble**. Et c'est dans cet état d'esprit que nous travaillons sans relâche pour **améliorer concrètement le quotidien** des Tarnosiennes et des Tarnosiens.

Tarnos est d'abord et avant tout un **archipel de quartiers**, qui sont son visage et son cœur battant. C'est pourquoi, au cours de **21 rencontres en plein air**, à partir de la mi-février et ce jusque début juillet, nous irons tous les mardis en fin journée à **votre rencontre dans vos quartiers** respectifs pour vous **écouter**, pour que chacun puisse **émettre des suggestions**, donner son avis, participer, **apporter sa pierre à l'édifice collectif** pour le Tarnos de demain, à l'aune des enjeux du présent et à venir, dans le monde en profonde mutation que nous percevons toutes et tous. Au plaisir donc de vous retrouver.

***Élu.e.s :** Marc Mabillet, Alain Perret, Élisabeth Mounier, Nicolas Domet, Isabelle Dufau, Emmanuel Saubiette, Aurélie Orduna, Francis Dubert, Cécile Troivallets, Christian Gonzales, Fabienne Darrambide, Nelly Picat, Christophe Garans, Émilie Baulon, Nicole Corrihons, Didier Miremont, Henri Decke, Martine Perimony-Benassy, Patrick Cendres, Nathalie Le Gall, Nelly Lalanne, Isabelle Nogaro, Jean-Marc Lespade, Patrice Lormand.*

PS ET APPARENTÉ·E·S

La période des vœux municipaux terminée, un constat commun se fait jour dans toutes les communes : l'obligation de construire un budget alors que les décisions gouvernementales ne sont pas totalement définies et qu'on ne peut qu'être inquiet suite aux annonces sur les coupes sévères effectuées dans des domaines qui pourtant devraient être prioritaires tels l'écologie, la santé ou le logement.

À Tarnos, notre inquiétude est la même et nous espérons bien, malgré tout, pouvoir persévérer dans nos choix de maintien de services publics de qualité. Nous sommes heureux de voir, en plein centre ville, la résidence Grandolà s'animer puisque ses habitants ont commencé à s'y installer avant que ce ne soit le tour des commerces en rez de chaussée et des habitants pour profiter de la terrasse. Le complexe Vincent Mabillet, inauguré depuis peu, est, lui aussi, largement utilisé par de nombreux sportifs. Pussions-nous poursuivre dans cette voie.

***Élu.e.s :** Anne Dupré, Maryse Saint-Aubin, Daniele Birlès, Alain Coutier, Marie-France Logez.*

ALTERNANCE, NOTRE PARTI C'EST TARNOS

Encore et toujours des mensonges ! Dans le dernier Tarnos Contact, les Communistes affirment que l'opposition ne ferait pas de propositions. Quelle ironie alors que notre programme électoral est pillé sans vergogne pendant qu'ils sont dans un déni incontestable. Nous « instrumentaliserions un mouvement revendicatif de certains personnels communaux ». Qui peut le croire un seul instant ? Nous sommes à leur écoute justement ! Les manifestations de nos agents, des parents d'élèves et du centre de loisir en moins de six mois sont des signes de malaises manifestes dont il ne faut pas parler. On le sait : la censure est le propre de la majorité. Lors des manifestations, les conseillers de Tarnos Ensemble passent par derrière pour éviter la confrontation. La façade se fissure et les masques tombent, le maire et ses colistiers montrent leur vrai visage. En manque d'idées il ne leur reste plus que la critique de l'opposition ou son élimination comme celle de madame Caroline Dacharry...

Élu.e.s : *Antoine Roblès, Alice Cassaing*